

Hay que defender a la UNAM siempre

Categoría: 135-Tema del mes

Publicado: Martes, 16 Noviembre 2021 17:40

Escrito por Ricardo Monreal Ávila



Monreal dijo que será senador de manera temporal, en cambio será maestro de manera permanente, lo que provocó que los presentes aplaudieran su discurso.

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en el Senado, hizo un llamado a defender la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), luego de diversas críticas del presidente Andrés Manuel López Obrador contra la máxima casa de estudios.

Durante una ceremonia de imposición de insignias a los nuevos integrantes del Claustro de Doctores de la Facultad de Derecho de la UNAM, el líder parlamentario pidió defender la universidad pública sin recato y afirmó que él lo hace en todas partes.

“No obstante que pueda arriesgarme. Algunos tibios me dicen: para qué te metes en problemas y les digo, ‘porque finalmente ahí va a ser mi casa, al final de mi vida’”, contó.

“Hay que defender a la UNAM siempre”, aseguró.

Hay que defender a la UNAM siempre

Categoría: 135-Tema del mes

Publicado: Martes, 16 Noviembre 2021 17:40

Escrito por Ricardo Monreal Ávila

Monreal dijo que será senador de manera temporal, en cambio será maestro de manera permanente, lo que provocó que los presentes aplaudieran su discurso.

“En momentos como estos, en donde el país pasa por etapas inéditas de transición política, la academia, los científicos, los hombres y mujeres de ciencias, no pueden estar alejados de las decisiones políticas y públicas del país”, dijo Monreal.

Luego añadió: “Tenemos que tener el deber ineludible de defender la **universidad pública**, a nadie debe de quedarle duda, de que sin esta institución México no habría avanzado”.

Afuera de la facultad de derecho de la UNAM, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado grabó un video en el que reiteró que “tiene un gran deber moral” con esta universidad, gracias a la cual es doctor en Derecho, por lo que “siempre la defenderá”.